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第1977回例会
例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：渋谷　一男君
点　鐘：PM12：30　川合　賢助 会長 ロータリーソング：「四つのテスト」

― 景気対策と増税案に注視を ―会長挨拶
　１月14日の成人の日は、大雪が全国
的に降り、山形も新雪20cmにも達
し、都心では、交通マヒを起こしてい
る有様です。皆さんもお気をつけて下
さい。
　さて、政府与党は、来年４月の消費
増税を控え、格差是正の観点から、相

続税の強化と贈与税の見直し、そして所得税の最高税率を
45％に引上げる案が出ています。私の持論ですが、相続税
は、折角蓄えた資産から再度徴収するという所得税とのダブ
ル酷税と考えている一人です。消費税の増税は止むをえない
として直接税・間接税のバランスを間接税に重点をおくよう
提案したいと思っています。今後のとりわけ与党税制調査会
の動向を注視しなければなりません。

　１月10日の山新朝刊11ページ“生誕130年茂吉の山
河”に山形南ロータリークラブが設立20周年（平成４年５
月31日記念式典）を記念して寄贈したモニュメントの記事
が掲載されています。私が当時の幹事だったので特に目につ
き印象深く、山形の玄関口に掲げられたモニュメントの歌
は、茂吉の大傑作であり、今も帰省客や観光客を出迎えてい
ます。
　ちなみにモニュメントは、山形駅２階の改札口を出て東口
に向かってすぐの壁面に立派に堂々と埋め込まれています。
その歌は、「萬

ばん

国
こく

の人来り見上雲はるる　蔵王の山のその全
また

けきを」（歌集“つきかげ”）です。永遠に残る南ロータ
リークラブの逸品です。どうぞ注意しながら往来してみて下
さい。よろしくお願いします。

2013-１／ 15（火）天気（雪）

1.　本日例会終了後、１時40分から第４回クラブ協議会を地
下１階シャトレーヌで行いますので、理事・役員・委員長
の方は速やかにご移動していただきたいと思います。宜し
くお願いいたします。
2.　中津ロータリークラブから先日、川合会長に連絡があり
まして、創立60周年記念式典を2014年3月22日㈯に開催
することが決定いたしました。松田会長エレクト、菊地副
幹事次年度予定等宜しくお願いいたします。以上

幹 事 報 告 金田　亮一 幹事

ビジター紹介
（山形西）武田　周治さん

親睦委員会　土田　貴英 委員長
　１月の会員誕生日は、伊勢和正君、門脇
好広君、青山治右衛門君、太田昭一君、
鈴木政康君、阿部薫君、長谷部清彦君、
武田和夫君、堀是治君、長沢一好君の10名です。
　ニコニコBOX　伊藤　　誠 君
　武田 周治 様　３月２日、インターシティミーティングよろしく

お願いします。
　谷口　義洋 君　西ロータリー会長とは同級生です。今日はありが

とうございます。
　菊川　　明 君　財団からお礼が来ました。おかげさまで全員が
　　　　　　 　　ポールハリスフェローです。
　金子　靖二 君　財団関係の件、ありがとうございました。
　武田　和夫 君　今年最初の卓話をやります。また、誕生日のお祝

いありがとうございました。
　長沢　一好 君　本日の武田先生の卓話、また誕生日のお祝いあり

がとうございました。
　三沢　　寛 君　会長、幹事より花束とお札をいただきました。あ

りがとうございました。
　木村　政則 君　お久しぶりです。体調が戻り、復活しました。あ

りがとうございました。
　川合　賢助 君　西ロータリー会長、本日はありがとうございます。
　武田　秀則 君　西ロータリー会長、IMのPRありがとうございました。

委員会報告

（山形西ロータリー会長）



本日出席・前回修正出席
出席率100％ありがとうございました。引き続きご協力お願いします！

会員総数
本　　日

前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

５ ３ 名

５ ３ 名

３ ６ 名

５ ０ 名 1 0 0 ％５ ０ 名

他クラブで
メークアップ
された会員

稲村　佳宏さま 今日の つぶ きやつぶ きやつぶ きや

（山 形 北）鈴木　利明

昨日の全国的な大雪で
関東の人にも
大雪を理解してもらえた
ことと思います。

　1905年にロータリークラブが４人の会員で創立されたのはよく

知られています。この時のクラブの目的は、会員の親睦と相互扶

助の二つでした。最初は食事も無く、３か月後に食事のため遅刻

した会員が出たので、食事を共にすることになりました。

　翌1906年に、ある人からロータリーは相互扶助目的の自分達だ

けが良ければという、エゴイスティックな団体だといわれ、３番

目の目的に公共の為に尽くすことを追加しました。これがサービスの始まりです。で

も、親睦と相互扶助で十分と言う人と、世のため人のために尽くすべきと言う人々と

の意見の違いで、クラブは分裂の危機に何度も晒されました。

　ロータリーのサービスを奉仕という日本語に翻訳していますが、これで良いので

しょうか。英和辞書でも奉仕はサービスの訳の中ほどに出て来ます。ただの奉仕では

少し意味がずれてしまいます。言葉は民族で受け取り方が違います。谷という言葉も

日本人のイメージと、ユタ州の南の砂漠の、西部劇の舞台のモニュメント・バレイは

どうしても日本の谷とは訳せないでしょう。

卓話

「ロータリーの始まりと言葉の壁」「ロータリーの始まりと言葉の壁」「ロータリーの始まりと言葉の壁」「ロータリーの始まりと言葉の壁」「ロータリーの始まりと言葉の壁」「ロータリーの始まりと言葉の壁」
武　田　和　夫君
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2012～2013年度国際ロータリー第2800地区

第５ブロック「I.M.」開催のご案内第５ブロック「I.M.」開催のご案内

【日　時】　平成25年３月２（土）　14時30分（登録開始14時00分）
【会　場】　パレスグランデール
【内　容】　I.M.テーマ  『日本の再生とロータリーの役割』
　　　　　　　　　特別講師　　講師　佐  高  　　信氏

記

多数のご参
加

お待ちして
おります


